

—El veterano don Sinesio Dalgado, ha obtenido un éxito clamoroso en el teatro Lara con «Hijo de mi alma», un sainete limpio y gracioso, que demuestra que es insagotable el admirado escritor.

—Otra traducción muy estimable de Gabaldón y Gutierrez Roig, es «La perla azul», comedia detectivesca estrenada en el Rey Alfonso y que interesó grandemente al auditorio.

MARIO.

NOTICIAS

Por falta de número no celebró ayer sesión, como estaba anunciado, el Pleno de la Corporación municipal, que ha sido convocado nuevamente para esta tarde, a las seis, a fin de dar comienzo a las sesiones ordinarias del segundo cuatrimestre.

Los muebles FERRERO se distinguen por su elegancia.

En el «Boletín Oficial» de hoy se publican las listas de electores de Compromisarios para Senadores, de los pueblos de Alcalá del Júcar, Hellín, Ferrer Viados, Casas de Lázaro, Cotillas y Recueja.

Señora o señorita

activa, con buenas referencias y muy bien relacionada con las principales familias y señoras de Albacete, para Representante de la importante Casa de Madrid «Paris Nouveautés», de ropa blanca fina para Equipos de Novia, Canastillas, Vestiditos de Niño, etc. Inútil el ofrecerse sin reunir condiciones. Ofertas al señor Arrata Montero, 7, Madrid.

Esta tarde marchó de regreso a Hellín el Corredor de Comercio de aquella plaza, don Francisco Pérez Olivares.

Gabanes, G. bardina, Impermeables y Camisería con grandes rebajas de precio en Bazar Núñez.

Se ha dispuesto la creación, con carácter definitivo, de una escuela unitaria de niñas en Mahora.

Los muebles FERRERO son de gran solides.

Se anuncia la subasta para el transporte de la correspondencia pública, en automóvil, entre la oficina del ramo de Almansa y su estación férrea, por tiempo de cuatro años y bajo el tipo máximo de 1.200 pesetas anuales.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio

Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años).

Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 35. ALBACETE

Se anuncia a concurso la provisión de la plaza de Médico titular de Minaya, dotada con el haber anual de 1500 pesetas.

Agencia Ford de Albacete

PASO DEL ISTMO NÚMERO 5

Se han recibido los modelos últimos de coches «Ford», notablemente mejorados, con cinco neumáticos balón y un sistema de dirección reforzado. Estos turismos se han puesto a la venta en el día 15 del corriente, sin aumento de precio. Disponibles para entrega en el acto camiones de carga y coches ómnibus para viajeros. «Sedan» de gran lujo; coches cerrados, modelo último.

Le han sido concedidos treinta días de licencia al Secretario judicial de Yeste, don José Menéndez Revilla.

BODAS: Si tiene usted que hacer regalos, visite la Casa Paco, grandes novedades, precios baratísimos.

Ha regresado de Yeste el ex-diputado provincial don José Alfaro Juárez.

Le han sido concedidos sesenta días de licencia al Juez municipal de Yeste, don Nicolás Casaña Mulero.

Los muebles FERRERO son fabricación propia.

Alimento de régimen

diastásados. Recomendamos las marcas «NATURA» o «VIGOR» del doctor Falp pures, panes diversos, café malta, gófo, caldo de cereales, leche vegetal de frutas, vitamin fruit, mosto NATURA. Venta Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

perador destronado de Alemania, Guillermo II.

Durante los últimos días de la guerra, el Gobierno italiano se incautó de dicha posesión.

La Coruña 27

El conflicto minero sigue en pie.

El comité de huelga se ha reunido en el teatro Principal, para exponer a los mineros el aumento de los salarios concedido por los patronos. Se acordó no entrar al trabajo.

El delegado gubernativo del distrito ha publicado un bando, en el que dan a conocer las mejoras concedidas por los patronos, que son el 15 por 100 y si el plomo llega a estar a más de 40 libras, el 20 por 100. En el bando se hace saber que se garantizará la libertad del trabajo y se castigarán las coacciones.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 28 (7:15)

Noticias oficiales de Marruecos.—La lucha entre gentes de Abd el Krim y el Raisuni.

En el parte oficial de esta madrugada se comunica que no ocurre novedad en las zonas de Ceuta, Tetuán, Larache y Melilla.

En la región occidental se siguen rectificando las líneas sin dificultad. En la zona rebe de continúa muy enardecida la lucha entre los partidarios de Abd-el-Krim y los del Raisuni, pareciendo llevar estos la peor parte.

El mando militar ha adoptado todas las medidas necesarias para prevenir cualquier contingencia en nuestro frente.

ULTIMA HORA

Madrid 28 (16:30)

En la Presidencia

Esta mañana visitaron al general Muslera, en la Presidencia, el Alcalde de Coruña, con una comisión de valiosos elementos de la capital gallega.

También estuvo hoy en la Presidencia del Directorio el general Ochando.

Accidente del trabajo

En una tábora estblecida en la Cava Baja, 23, fué cogido por una amasadora el obrero Angel Garcia Castro, de cincuenta y cinco años de edad, el que se encuentra en estado agónico.

De Guerra

Por una disposición de Guerra se aumentan las asignaciones que disfrutaban los agregados militares en el extranjero.

Esas asignaciones serán las siguientes:
Washington, 34.010 pesetas.
Buenos Aires, 29.000 id.
Londres, 27.000 id.
Berlín, Chile, Roma y Tokio, 23.000 id.
Lisboa, 20.000 id.
Berna, 17.000 id.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 27

La federación del futbol

Esta mañana a las doce se ha celebrado la reunión de federaciones de football, con asistencia de representantes de Galicia, Valencia, Cantabria, Vizcaya, Cataluña, Aragón, Centro, León, Sur y Castilla.

Se ha tratado de la aceptación de jugadores, admitiéndose algunos.

Después se discutió el caso del jugador Mengotti, a quien no se quiere admitir por haber tomado parte en jugadas celebradas en Suiza.

Tras animada polémica, se acepta la proposición del señor Cabot, que abra dos extremos:

Primero. Que se admita a Mengotti, previa promesa de no actuar en centros deportivos extranjeros.

Segundo. Que se acepta el criterio de que todo jugador que tome parte en partidos extranjeros perderá su nacionalidad deportiva y no será admitido en las españolas hasta dos años después de haber jugado la última vez.

El teatro Alkazar

Con la opereta «Madame Pompadour» se celebrará hoy la inauguración del nuevo Teatro Alkazar, del que es propietario el popular empresario señor Cadenas.

Accidente de aviación

Esta mañana, en el Aerodromo de Cuatro Vientos, tripulando un aparato Havillan el capitán señor Valero, sufrió una avería, cayendo a tierra.

El aparato quedó destruido y el capitán resultó ileso.

Primo de Rivera de caza.

Al mediodía marchó el presidente del Directorio, en automóvil, a una finca del término de Algete, propiedad del marqués de Valcarrato, con el fin de asistir a una cacería.

Esta noche regresará a Madrid.

El alcalde desaparecido

En la Dirección general de Seguridad han informado que el alcalde de Don Álvaro que habla desaparecido, ha aparecido ya y se encuentra en su pueblo.

Medalla conmemorativa

El general Primo de Rivera ha agradecido mucho al alcalde la iniciativa de crear una Medalla conmemorativa de la fiesta de 23 de Enero. Estas medallas se acuñarán en oro, plata y bronce, y el producto de su venta se destinará a mejorar el archivo de Colón.

Capas de lenguados y salmónes en tierra africana.

Comunica de El Cabo que a consecuencia de una erupción volcánica que se ha producido en el fondo del Océano, ha sido arrojados sobre la costa africana de W. Terishay, muchos miles de peces.

En algunos sitios los salmónes y lenguados formaban capas de más de un metro de altura.

Tabaco de Andorra

La Compañía Arrendataria ha acordado la adquisición de todo el tabaco que se produce en el Principado de Andorra, mediante la intervención técnica de los ingenieros de la Compañía.

Se calcula en 150.000 kilos de tabaco lo que se vendrá a recoger.

Barcelona 27

Consejos de guerra

En el cuartel de Roger de Lauria se vistió un Consejo de guerra contra Benito Ruiz y Pedro Abril Yago, por hurto e insulto a fuerza armada.

El fiscal solicita se les imponga la pena de dos años cuatro meses y un día por el hurto, y cuatro años, dos meses y un día por el de insulto.

La defensa solicita la absolución. El próximo sábado se celebrará Consejo de guerra para fallar la causa instaurada contra el paisano Miguel Poblet, por el delito de robo y agresión a fuerza armada.

La manifestación

Definitivamente el próximo domingo se celebrará la manifestación triófica a la que probablemente asistirán los señores Primo de Rivera y Martínez Anido.

El negocio de «La Montería»

El representante de la Sociedad de Autores en Barcelona, ha presentado una denuncia, por usurpación de la propiedad intelectual, contra un impresor que se dedicaba a publicar los más populares números de «La Montería», vendiéndolos a precios baratísimos.

Alicante 27

Hermanos cariñosos

Comunican de Pego que en el lugar denominado Aguas se reunieron en una casa de labor los hermanos José, Aurelio y Pascual Miralles, para tratar cuestiones de intereses y de familia. Discutieron y salieron desafiados al campo. Como no llevaban armas se acometieron a pedradas, resultando todos con gravísimas heridas. Intervino una pareja de la Benemérita que pasaba por aquel lugar, evitando que se mataran. Luego los denunció al Juzgado.

Roma 27

Una finca de Guillermo II para Gabriel D'Annunzio.

Se ha aprobado en el último Consejo que ha presidido Mussolini, la donación al poeta italiano Gabriel D'Annunzio de la hermosa villa marítima «Dalia Felconier».

Dicha posesión pertenecía al Em-

Lo de Marruecos

Es objeto de vivos comentarios la sinceridad con que el Directorio ha expresado, en una nota facilitada anoche a la prensa, la verdadera marcha de los asuntos de Marruecos.

Un gran escándalo en la calle de Ceres.

En la calle de Ceres promovieron esta mañana un formidable escándalo dos soldados que maltrataban a una mujer de vida airada llamada Angelita.

Un Inspector de policía y dos cabos somatenistas intentaron reducir a los soldados, y entonces ellos comenzaron a repartir golpes, defendidos por otras mujeres.

Dichos soldados, llamados Rafael Escobar y Martín Arijá, estaban fichados como carteristas.

Fueron conducidos al Juzgado militar de guardia.

El Inspector de policía señor Herrera y el somatenista Pascual Escudero resultaron heridos en la refriega.

De Ravat

Para evitar desmanes como los frecuentemente registrados, se ha dispuesto que acompañe a los entierros de israelitas escolta militar.

AGENCIA NACIONAL

BOMBA CENTRIFUGA VERTICAL Y HORIZONTAL

AMERICAN

AGENTE EXCLUSIVO EN ESPAÑA

VANÓ SÁNCHEZ Y CREMADES

CASTAÑOS 12 APARTADO 65

ALICANTE

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVET

MODISTA

SERNA LÓPEZ, NÚMERO 12. Se ofrece para coser a domicilio.



LA DICHA DEL HOGAR

No es el dinero sino la salud la que permite al hombre disfrutar de los encantos de la vida. Los mayores estragos son los que insensiblemente produce el raquitismo infantil, la anemia en la adolescencia, la depauperación en la juventud y la neurastenia en la edad madura. Todas esas terribles enfermedades se curan radicalmente con el uso del reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Tres cucharadas al día bastan para conseguir en poco tiempo una curación definitiva.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina. Recíbase todo franco que se lleve en la etiqueta creador HIPOFOSFITOS SALUD en...

PARA HACER EL MEJOR POSTRE

COMPRE UN PAQUETE DE

“Taar Jelly Crystal”

EN TODOS LOS ULTRAMARINOS Y COMESTIBLES

Solo requiere agua caliente para su preparación, que es facilísima :-: Seis sabores diferentes

Agentes exclusivos: Sebastián Tauer y C.ª, (S. A.)-Pi y Margall, 12.-Madrid